

1.054 dauphins en vallée de l'Indre

14/01/2014 05:31

réagir(0)   



[suivante](#)[précédente](#)

Les groupes se sont formés dans la traversée du plateau avec un vent latéral.

En tout, ce sont 1.054 participants qui ont sillonné la vallée de l'Indre dimanche dernier toute la journée, se répartissant comme suit : 862 marcheurs au total (dont 630 le matin) et 183 vététistes. Une très belle surprise pour les organisateurs de l'Union cyclotouriste de Veigné (UCV) et ses deux acteurs majeurs Jean Luc Roux et Jean Louis Pillard, assistés non seulement des membres de leur club, mais aussi de nombreux bénévoles venus prêter main-forte pour ce qui concerne une logistique sans reproche.

Les parcours ont séduit les nombreux marcheurs car très variés, constitués de vallons, de bordure de forêts, de passages en sous-bois, de la traversée du plateau. Les sites et les beaux villages aux noms évocateurs caractéristiques du secteur, avec un habitat particulier, ont été aussi attractifs (la Joubardière, le Temple de l'amour, la Morillère), avec pour point d'orgue le ravitaillement dans la cour du manoir de Taffonneau, où les participants ont eu droit à une copieuse collation.

Compte tenu de la concurrence de la marche des Rois de Fondettes, les membres de l'Union cyclotouriste, organisateurs de cette marche des Dauphins, affichaient une légitime satisfaction, avec plus de 300 participants de plus par rapport aux prévisions. Il est vrai que les clubs et associations locales ont joué le jeu, à l'image des Escargots de Touraine, venus en force, du Club de cyclotourisme de Touraine et son président François Tartarin, des marcheurs d'Artannes, des VTT du Guidon du Crochu, des Randonneurs enjoués, et bien d'autres.